



三条北ロータリークラブ週報

慈愛の種を 播きましょう

例会日
2002. 12. 24
累計 No 784
当年 No 25

国際ロータリー会長 ビチャイ・ラタクル 第2560地区ガバナー 佐野 孝
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560sano/>

会長/梨木 建夫
幹事/五十嵐 茂
SAA/佐藤 弘志

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX33-8972

メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 夫人同伴クリスマスパーティー 於 饞心亭 お、乃 18:30~

出 席： 本日の出席 60名中 46名 (内記帳4名)

先々週の出席率 60名中 49名 81.67% (前年同期85.48%)

先週のメイクアップ： 12月18日 三条RCへ 青木省一さん、高橋彰雄さん、石川勝行さん

19日 小千谷RCへ 中條耕二さん

加茂RCへ 岡田 健さん

ビジター： 三木RCより 片山真人さん

加茂RCより 齋藤 実さん

三条RCより 齋藤弘文さん、広岡豊作さん、五十嵐晋三さん、

加藤紋次郎さん、成田秀雄さん、佐藤 武さん

三条南RCより 弥久保藤雄さん、大久保秀男さん、野島廣一郎さん

オブザーバー： 米山キクエさん (1月入会予定)

会長挨拶： 梨木 建夫

こんばんは、今夜はクリスマスイブにふさわしく会長挨拶というよりも「クリスマスメッセージ」を皆様にお送りしたいと思います。

「軽やかな、クリスマスソングと共にイルミネーションの眩しい光の中で一大ページェントが繰り広げられ、街が華やかに装うと、今年もまた、終宴の幕が下り始めます。

皆様とのすばらしい出会いに感謝し、来る年も良い年でありますよう。又健康でありますように、お祈り申し上げます。メリークリスマス」

幹事報告： なし

ニコニコボックス： 24日現在累計 597,000円

梨木建夫君 メリークリスマス。梨木年度初の夫人夜例会でございます。今夜はホントのクリ

スマスイヴですので在分にお楽しみいただきまして、素敵な夜をごたんのう下さ
いませ。

齊藤正君 今年も残り1週間です。みなさん良い年をお迎え下さい。新年には元気な姿でお
会いしましょう。

馬場直次郎君 久さしぶりに同伴で出席させていただきました。宜しく!／

石川友意君 メリークリスマス。本日は皆様楽しみましょう!!

小林満君 メリークリスマスです。

山口龍二君 NO コメント

佐藤文夫君

佐藤弘志君

青木省一君

*コメントなしでご協力頂いた方もありました。ありがとうございました。

会員の声：木宮 隆

「民は抛らしむべし、知らしむべからず」とは古今東西を問わず統治の大原則である。

大衆に判断材料となる情報は教えず、自分に都合の良い情報だけを流す。北朝鮮や戦中の我が国の軍閥達がとった思想統制の手法である。私達は北朝鮮のテレビ報道を見るにつけ、独裁者に支配され、自由を奪われた、かの国の大衆に憐憫の情を禁じ得ない。

では、日本にはこの様な思想統制は無いだろうか？私はそうは思わない。それどころか、この国ではもっと巧妙なやり方で我々は意識誘導されているのではないのか。將軍様の手口なぞとても稚拙に見える程の思想統制が。。。。。

一見、あらゆる情報が開示され、何憚ることなく自分の意見を発言できる日本は幸せともとれる。しかし、よく考えてみると、民放各社の報道は全て同じ論調となっている。NHKとて例外ではない。一社くらい他社と違った報道をしてもよさそうなのに。

報道の自由、言論の自由と言いながら、彼等の論調にはいつも大衆をある一定の方向に導こうとする意図を感じずにはいられない。

自由、平等、平和。。。これらの言葉が報道を通して語られる時、その欺瞞に満ちた響きに判断力を奪われ、あらぬ方向に意識誘導される大衆。かつてアメリカの大統領選挙でJ.F.Kがやった、Kenedy, s Pollingを彷彿とさせる実に巧妙な手口だ。

北朝鮮の大衆の悲劇が思想統制により自らの意思を奪われた大衆の悲劇だとすれば、平和ボケした我々とて安心はできない。まさに「もって他山の石とすべし」ではないか。



1月7日例会：卓話「NGOボランティア活動に参加して」渡部貴史様

1月14日例会：「ロータリー理解月間」

1月21日例会：卓話 菊田まき子様

1月28日例会：新年会 於三条ロイヤルホテル18：30～

2月4日例会：「世界理解月間」

2月11日例会：休会（建国記念の日）

2月18日例会：卓話

2月25日例会：卓話